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　いつもご協力いただきありがとうございます。
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 検索

夏キャンプ終わり  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 8月12日(日)07時02分48秒 返信・引用

  夏キャンプもおわりました。
 今年も感動の４日間ではなかったでょうか。

 今年はバルンが元気がなかった様です。
 夏バテぎみ。

 昨日最終日はそうでもなかったです。
 彼は夏キャンプのごほうびが待ち遠しくて、

 早く帰りたがっていました。
 でも、帰ってまず、
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ビデオの予約録画の確認。
アルファの分もあって、一瞬自分の分がなかったと錯覚して、
大パニック。あったのを見つけておさまったけど。
随分時間が経ってから、ごほうびを開けました。
ゲキレンジャー関係です。
ひとしきり遊んで、夕方にパソコンをやり始めました。
アルファはまったくパソコンをする気配なし。
３日間もパソコン無しで過ごしたためか、よく分からない。
ごほうびのアンパンマンのＤＶＤをずーと見ていました。
そしてお絵描きをしていました。
 
４日間サポーターをしてくれた、お二人さん。
ありがとうございました。
どっぷりの自閉症ワールドはどんな感じだったかな。
勉強にもなったことでしょう。

 

https://6330.teacup.com/fujito/img/bbs/0000318.jpg


ごちになりました。  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 8月11日(土)06時04分25秒 返信・引用

  おはようございます。もう少しで空港へ行きます・・・
 ほとんど寝ていなかった感じですが，先輩が迎えに来てくれたときから

 雰囲気が，和やかで非常に明るく楽しそうな方でした。
  

また，年に何回か集まって飲みましょうね。
 ごちそうさまでした、　　では、七海を連れて屋久島へ帰ります。

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

 

    (管理人 ひこーきパパ) 昨日はお疲れ様でした。
 子ども達が居ない間のイベントでした。

 また、機会があったら飲みましょう。

 

ドッグ入り  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 8月 9日(木)17時01分35秒 返信・引用

  お疲れ様です。　心療内科へ通院のため，丸一日有給をとりました。
 半日が限度を超えたので、欠勤扱いとなりました。

  
午前中は，小物の片付けやネットサーフィンをしてました。

 心に足が生えたように，心から全身へ前向きな働きが出てきたので
 一年前とは，打って変わって違った感じがして先生も喜んでました。

  
隼人にある大学の教授で，心理学の専門（医学博士）でメンタル関係で

 患者さんは先生を良く訪ねられる方が多いそうです。
  

 

https://www.teacup.com/fbbs
https://go.onelink.me/yMvP/8ec07429
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/317
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/mailform/index/comm_id/317/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/317/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fwww.k5.dion.ne.jp%2F%7Ewing7-yk%2F
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/316
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/mailform/index/comm_id/316/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/316/


なおさら，私たちはストレス社会の中で生活するうえ　ストレスを感じやす
いと
思ったりもしますが・・・どう思われますか？
 
あさっては，屋久島へ帰郷です。　やっと正月で帰れるような雰囲気ですよ
☆
例の件　場所ですが，どうなさいましょうか？
ＰＣのアドレスでもいいので，ご連絡お願いします.
 
あっ　ＭＢＣのＹＳ－１１・・・離島出身なら誰でも買うＤＶＤ買いました
☆
屋久島のバージョンは出てませんでしたが，ＹＳ－１１で与論　沖永良部
喜界　奄美　徳之島に行ってみたかった。
すんでいる，島の南側　トカラ列島　沖縄も行ってみたい場所ですね。
ですが，北海道や東北や四国にも旅行したいです。

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

    (管理人 ひこーきパパ) YS-11ゲットできて良かったですね。
 我が家も子ども達が大きくなったら、旅をしたいです。

 風景の良さが分かるのはいつのことやら。
 遊園地めぐりが先かな。

 

夏キャンプです。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 8月 9日(木)06時52分26秒 返信・引用

  夏キャンプ１日目
  

国分市民プールで貸し切りで、思いっきり遊んでいました。
 我が家とは車で１分です。

 午後は通り雨が多くて、
 我が家の洗濯物も帰ってみたら、濡れていました。

  
バルンは朝から微熱気味でしたが、元気に最後まで泳いで居ました。

 まだ、連絡がこないので、そのまま元気だったのかな。
 アルファもご機嫌でいました。

 アルファはこのキャンプで何人の学生をはべらす事でしょう。
 ハーレム状態だと言う噂を聞きます。

  
今年は日程の関係で２日間しか参加できません。

 最初と最後の日だけ。
  

楽しい経験が積めれば良いです。
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支援ツールのご紹介  投稿者：瀬戸口裕二   投稿日：2007年 8月 8日(水)17時28分26
秒

返信・引用

  残暑お見舞い申し上げます。支援ツールのご紹介です。
 富山大学附属特別支援学校の取り組みが紹介されています。

 鹿児島大学附属も同様の取り組みを開始しました。
 http://speedu.edu.u-toyama.ac.jp/supporttool/index.html

  
猿島は、うちの2階から見えますが、ここら辺では、大人気の水質です。横
須賀美術館ができて、定期連絡船が通るようになったので、人出がすごいで
す。

 今年は、国分に22日頃に帰る予定です。釣り三昧と行こうかなと思っていま
す。

 

    (管理人 ひこーきパパ) 先生、お久しぶりです。
 情報ありがとうございます。

 有益な情報がたくさんありますね。
 やっぱり猿島でしたか。

 ２０年も前の話でしたが、当時はスゴイ渡し船のような船で行きまし
た。

 その時はたまたま、汚かったのかもしれませんね。

 

海  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 8月 6日(月)06時37分32秒 返信・引用

  ８月になりました。暑い日が続きます。
 でも洗濯物は良く乾きます。

 昨日は久しぶりにアルファと海に海水浴に行きました。
 本人は別な本意があったと思うのですが、取りあえず、満足していました。

 バルンは選択させると、行かないということでした。
 彼は海よりプール派かな。

 朝の涼しい時間に出かけましたが、結構日焼けしました。
 アルファは浮き輪で漂っているだけなのですが、喜んでいました。

 台風の後だったせいか、結構葉っぱ等汚いでした。
 沖の方が綺麗だったので、遠浅の沖で漂っていました。

 昔独身時代、関東で綺麗な島（猿島？）にわざわざ行って
 海水浴をしましたが、私にとってはとても汚く、泳げなかったのをおもいだ

しました。
 錦江湾も指宿の方は綺麗ですが、国分は「ちょっと」かな。

 アルファは漂っていただけあって、昼からも元気でした。
 私は浮き輪を押して泳いでいたので、少しおつかれモードでした。

  
今週は夏キャンプです。

 霧島の山の中で子ども達は過ごします。
 今年は私はお仕事です。
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フォルクスワーゲン  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 8月 4日(土)22時14分59秒 返信・引用

  連続投稿になってしまいましたが・・・
  

カブトムシが露店で、クジ付きで付いてきました。
 昔は，昆虫が苦手で触るのが嫌でしたが・・・今はそうでもないです。

  
ただ，ゴキブリのでかいのは怖い・・・

  
バルンくんたちは，かぶとむしはお好きですか？

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

 

    (管理人 ひこーきパパ) おはようございます。
 子ども達は虫はとくに問題ないです。

 動物の方が反応します。
 特にアルファは犬が大嫌い、猫も嫌い。

 

さんぽ  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 8月 4日(土)13時34分28秒 返信・引用

  昨日とは違い，日傘やパチンコで並ぶおじさんたち　若い人たちがチャリン
コで走ったり

 いろんな光景を目にしますが、ちょっと逸らせば緑畑や虫などの何所か懐か
しい感じが

 ただよいます。
  

書店に立ち寄り，社会福祉士の書籍を買ってみました。あの安いお店
で・・・

 心理学的なことから，心のケアーなどいたるところまで学んでいかなければ
ならないとの

 ことですね。
 資格を取って役立てたいです。

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

 

ATC無線で  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 8月 3日(金)18時00分19秒 返信・引用

  お疲れ様です，ＡＴＣ無線（ＹＳ－１１同士？）ご連絡ありがとうございま
す・・・

 メールの件，早速送りました。
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調子は出てきたものの，仕事での些細なミスの繰り返しに，
職場の親分も不安げな顔で毎日ひや～としながら仕事してます。
原点を追えば，うちの父が名誉会長の父さんから励まされたとの話を聞きま
した。
縁があるんだと感じております。　やめないで職を続けて良かったと思いま
す。
学ばされ，学んで仕事しても学ばされることがたくさんありますね。
 
昨日は，１３時１７分ごろ突風で、流されそうになりました。
前を歩いていた方の傘がツンぼって（壊れて）いました・・・・
対した風じゃなくて良かったですね。
 
そういえば，同じ名前の衛星がいたこと忘れてました。

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

    (管理人 ひこーきパパ) メール届きましたよ。
 ミスを怖がっていたら、ミスります。

 大きい気持ちで頑張りましょう。
 指宿では折れたを「つっがれた」と言います。

 壊れたは「うっがれた」です。
 地方でいろいろとちがいますよね。

 国分の方言もイントネーションからして、違います。

 

台風去って  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 8月 3日(金)06時28分19秒 返信・引用

  台風が過ぎ去りました。
 今年２個目。

 今年も当たり年かもしれない。
 ただ、いつもより弱いので、安心している。

 そして、いつもより通過が速い。
 時速２５ｋｍは前はあまりなかった。

 今年の特徴かもしれない。
  

昨日は子ども達はひまわりっ子のプールでした。
 台風が来たけど、出来たようです。

 中止になったら大パニックです。
 楽しみな予定が中止になるのは大変です。

 それに匹敵するイベントを直ぐに用意しなくてはなりません。
 バルンは上向きに浮かんでバタ足で１０ｍぐらい進んだそうです。

 泳ぎが好きなので、ちゃんと指導すれば泳げるようになるのだろうけど、
 私も得意ではないので、どう教えたらよいのやらです。

  
最近、二人ともインターネットの韓国版ゲームがブームです。
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バルンがしていると、隣でアルファがおもしろそうだなーと思い、
次には、自分のパソコンで探し出して、同じゲームで遊んでいます。
ルールが簡単なゲームが多くて、二人にはちょうど良い内容です。
種類も１００個以上あるので、飽きたら、別な得意なゲームをして、
また、新しいゲームに挑戦しています。
全て韓国語ですが、
バルンはスタートなど簡単な言葉は覚えて居るようです。
アルファはバルンの仕草を見て、真似して覚えています。
ともかく、時間つぶしには良いです。
一日中はしていないので、良い方です。

PHS，  投稿者：大ちゃん  投稿日：2007年 7月31日(火)07時18分53秒 返信・引用

  おはようございます。　ＰＨＳに機種交換したので，パパさんのＰＣから連
絡先を

 おのせします。　よろしくね

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

 

    (管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
 メールの返信をしますが、エラーで返ってきます。

 どうにか、連絡します。

 

会長です．　じゃなくて快調  投稿者：大ちゃん  投稿日：2007年 7月30日(月)18時50分
5秒

返信・引用

  お疲れ様です。　ＢＢＳを再開しました・・・
 最近　調子がよく　嬉しさを感じました。　シタイ海岸　広瀬　向花　名波

と
 ６ｋｍ歩きましたが，日焼けで　ああるいた～ど　っという感じです。

  
特に，胴田とかいう旧駅（国鉄の大隈線）　緑の香りが　故郷屋久島の香り
を

 呼び起こさせ　いやしや～と言いながら　心が弾んでました。　足にハンデ
ィをもっていても歩くのは，楽しいものとかんじました。

  
今度，卓球をされている方を紹介してもらえませんか？

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

 

    (管理人 ひこーきパパ) お久しぶりです。
 元気そうで良かったです。

 暑い中を頑張りましたね。
 そうそう、ＹＳ－１１のＤＶＤが発売されていますよ
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http://www.mbc.co.jp/
の左下に小さくバナーがあります。
マニアには。。。。
卓球の方は連絡を取ってみます。

ピアノ演奏会  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 7月29日(日)06時58分48秒 返信・引用

  「シンポジウムとみんなの楽しいコンサートin垂水」
 昨日、垂水に行ってきました。

 障がいを持つ子供達のピアノ演奏会でした。
 日本中から集まっていました。

 これに、バルンやアルファがお世話になっている
 ひまわり園の卒園生がピアノの演奏をしました。
 バルンも良く知ってるお友だちです。

 小さいころ絶対音感の子どもでした。
 スゴイ子どもだなーと思っていたら、
 いつの間にか、ピアノを弾けるようになっていた。

 他にも１５人の障がい児者が弾いてくれた。
 バルンはクラシックが最近大好きなので、

 聞き入っていたが、長くなってきたら落ち着かなくなり、
 ９人で休憩になったのでお終いにしました。

 フルファはほとんど自分の世界でした。
 バルンは学校の先生も来ていたので、照れくさそうでした。

 バルンもピアノは好きなのですが、どこまで、、、、、
 帰りは垂水の「道の駅」でおいしそうなものを買って帰りました。

 

むぎのめ学園トライアル  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 7月26日(木)01時06分
17秒

返信・引用

  昨日，九州発の発達障害児向けのフリースクール「むぎのめ学園トライアル
2007」が開講しました。本人（生徒）が当初の2倍の10名も参加し，スタッ
フもその細かいところまで見ることもありませんでした。いろいろ課題もあ
りますが，来年度の本格化までに本人さんが安心して楽しめるひと時を提供
できるように頑張ります。今回のボランティアはまだ試行期間なのでつぼみ
学級に参加する学生（鹿大と医福，医技専）に限らせていただきます。ボラ
ンティアのことは各校の責任者に伝えていますのでこちらにお問い合わせく
ださい。

 なお，南日本新聞（本日付）でも写真つきで紹介されました。
 リンクは下記のURLから入りください

http://373news.com/modules/pickup/index.php?storyid=5688

 

    (管理人 ひこーきパパ) うまく運営できると良いですね。
 成功することを願っています。

 入りそうな人はたくさん居ますものね。

 

返信・引用
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ラジオ体操  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 7月24日(火)06時53分11秒

  ついに夏休み突入です。
 朝はラジオ体操があります。

 昨日が初日でした。
 バルンは去年と同じ様に元気に出かけて行きます。

 アルファはといえば
 会場の公園までの道に犬が居るため、行くことが出来ません。

 犬嫌いもかなり重くなっています。
 玄関の階段に座り込んで、行こうとしませんでした。

 背中におんぶしてやっと行きました。
 もう、第二体操の終わりの方、

 でも今年は違いました。
 体操するではありませんか。

 去年はそこらをブラブラして体操しませんでした。
 今年はもしかしてするかもしれません。

 今から今日の時間です。
  

この間はラジオ体操
  

行ってきました。
 今日はフルファも比較的スムーズに動き、

 体操にも４割ぐらいまねっこできました。
 本人がどこまでやる気をだすかなのですが、、

 あまり期待せず、本人の好きなようにさせた方が良いかもしれない。
 お膳立てはしてあげるから、あとはアルファ次第です。

  
もちろん、私もまじめに体操しています。

 実はお腹を減らすための体操かもしれません。

 

徒然  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 7月18日(水)06時42分3秒 返信・引用

  そろそろ、梅雨が明けそうですね。
 やっと、会社に自転車でいけそうな季節です。

 約２年前に肋骨を折って、運動が出来ない状態が２ヶ月続きました。
 その間に体重が５ｋｇ増加しました。

 しかし、その体重がどうしても減らない。
 お腹の膨らみがとても気になるのです。

 そこで、晴れたら、自転車で会社に行こうと思っているのですが、
 雨が続いて、断念。

 はたして、どうなる事か。
 下腹だけでも減る体操はないものだろうか。

  
子ども達は大事件もなく過ごしています。

 ラージボールはアルファのお気に入りになり、
 坐る時は椅子よりボールの方が多いです。

 ２個のボールを操って遊ぶこともあります。
 バルンはたまーに遊んでいます。

  
そうそう、我が家の金魚は１匹死んでしまったので、

 あと１匹がすくすくと大きくなっています。
 ７～８ｃｍぐらいはあります。

 このままいくと、何処まで育つのであろう。
 成長が止まるのであろうか。

 

世の中，動いていますね。  投稿者：sukusuku  投稿日：2007年 7月18日(水)00時15分
4秒

返信・引用

  木下君のライブ，楽しみですね。夏休みの楽しみができました。そういえ
ば，教育誌に，「教育技術」だったかな。「木下君記事」が掲載されていま
した。木下君のお母さんの子育てについて。親離れしていく子供に対する
愛!を感じる内容だなあと思うことでした。「むぎのめ学園トライアル
2007」については，少し，情報をもらっていました。こういう，新しいこと
を始めるということが，一番苦手なので，いい勉強をさせてもらっていま
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す。少しでも，何かできたら・・・と声を掛けてはみたものの，はてさて，
自分に何ができるだろうか？まずは，顔を出してみることかな。社会人デビ
ューの方，楽しみですね。

    (管理人 ひこーきパパ) 最近、書き込みありがとうございます。
 文章から察すると、学校の先生関係ですかね。

 詮索はやめましょう。
 また、いらしてください。

 

今日のニューズナウについて  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 7月17日(火)00
時07分3秒

返信・引用

  昨日の「むぎのめ学園トライアル2007」のニュースの映像がＭＢＣの公式サ
イトで見られます。期間限定（だいたい明後日まで）ですので見逃した方や
もう一度見たい方は早めにごらんください。ニュースの最後のほうで私（灰
色のシャツを着ている）が少し映っています

http://www.mbc.co.jp

 

    (管理人 ひこーきパパ) 試行錯誤しながら良い学校が出来ると良い
ですね。

 下のＵＲＬならもう少し長く見られます。
 http://www.mbc.co.jp/newsfile/news-v/00105684_20070716.shtml

 

今日のＭＢＣニューズナウ  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 7月16日(月)15時14
分43秒

返信・引用

  今日のＭＢＣニューズナウで鹿児島県内初の発達障害者向けのフリースクー
ル「むぎのめ学園」の説明会が紹介されます。時間は18:20から18:50までで
す。鹿大名誉教授の清原氏やてんがらもんの親の話もある予定です

 

むぎのめ学園トライアルがいよいよスタートします  投稿者：ひろみっち  投
稿日：2007年 7月15日(日)21時12分15秒

返信・引用

  明日は社会人デビューします。私の仕事はゼミの恩師であった人が中心とな
って立ち上げた発達障害児者のフリースクールの講師ですが，今は仕事より
何人生徒が集まってくるのかが気になります。私も大学院在学中よりこのプ
ロジェクトに参加し，ようやく公の場に立てたので発達障害児者の親の願い
もかなったように見えます。とにかく今日は早く寝て明日は速い電車で説明
会に行きます。

 このフリースクールのボランティアも近日募集します。詳細はホームページ
で掲示します。

 楽しみに待ってください

 

    (管理人 ひこーきパパ) 社会人デビューですか。
 頑張ってくださいね。

 いっぱい集まるといいですね。

 

台風４号  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 7月15日(日)06時38分3秒 返信・引用

  晴れているのにひんやりとした朝である。
 昨日は台風４号が通過した。

 中心より西側に霧島は位置していたためか、そんなに強くなかった。
 雨戸も閉めずに居られた。

 しかし、停電が何回も小刻みに起こり、バルンがパニックでした。
 どうせなら、ずーとの方が良くて、

 かなり怒っていました。
  

夕方には風も弱くなったので、ドライブに行きました。
 オモチャ屋でジグソパズルを買って帰りました。

 １０８個の簡単なものだったので、
 バルンははまって、完成しました。
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たぶん、梅雨は明けるのではないでしょうか。
これから暑い夏がやって来ます。
２０日は終業式。夏休み突入です。

木下航志くんライブ。  投稿者：みっちゃんパパ   投稿日：2007年 7月13日(金)22時
12分42秒

返信・引用

  　ご無沙汰してます。みっちゃんパパです。
  

　ひこーきパパさん，掲示板をお借りします。
  

　人権フェスタ　イン　霧島２００７で，木下航志くんのライブが行われま
す。

  
　期日　８月１８日（土曜）

 　場所　　　霧島市民会館（霧島市国分中央）
 　開場　　　１２：３０

 　開演　　　１３：００
 　トーク＆ライブ　ＤＪポッキー＆木下航志

 　舞台挨拶　１４：３０
 　映画上映　１４：５０「ヘレンケラーを知っていますか」

 　　※舞台挨拶は女優・小林綾子さん
  

　入場料は無料です。

 

    (管理人 ひこーきパパ) 生の木下君が見れるんですね。
 是非いかなくては。

 霧島の近くの人は誘っていきましょうね。

 

返信・引用
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サマプロ，楽しみですね  投稿者：sukusuku  投稿日：2007年 7月10日(火)00時13分9
秒

  　あっという間に　夏休みですね。楽しみだったり～暑さが嫌だったり～で
すね。私のラージボールは，３００キロに耐えられると説明が書いてありび
っくり。大人でも，十分安心なんだ～と思いドーンともたれかかっていま
す。ネットショップにて購入。雨の七夕・・願い事をし忘れちゃいました。
残念。

 

    (管理人 ひこーきパパ) こんにちは
 ３００ＫＧとはスゴイですね。我が家は８５ＫＧです。

 私がいきよい良く乗れば破裂するかも。
 材質の差ですね。

 アルファが気に入って、テーブルでお絵描きするときは
 ボールに座って描いています。

 

サマプロ  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 7月 6日(金)06時54分42秒 返信・引用

  おはようございます。
 ひまわりっ子のサマプロの内容をアップしました。

 ＴＯＰの更新の所に案内があります。
 ボランティアの参加をお願いします。

 

ラージボールいいですよ  投稿者：sukusuku  投稿日：2007年 7月 4日(水)22時35分54
秒

返信・引用

  ラージボール，いいですよね。学校にはあるのかな？できるだけ，大きい方
が体のバランスをサポートしたり，リラックスできたりします。トランポリ
ンのような刺激も受けられますね。私も，自分用に買ってパソコンする時に
椅子代わりに使っています。空気を入れるのが，大変かな。７月に入って，
梅雨らしい雨が続きますね。かたつむりも雨宿りしていそうだな。お疲れ様
♪|/// |￣。￣ )ノ| ///|でした。

 

    (管理人 ひこーきパパ) sukusukuさんこんにちは初めてかなーーー？
 また、きてください。

 直径が５５ｃｍで少し小さかったのですが、千円しませんでした。
 材質をみると納得する安さ。３個も買いました。

 買った初日の夜、アルファがハサミを突き刺し、あっさり１個消滅。
 残りで遊んでいます。

 

久しぶり  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 7月 1日(日)06時06分57秒 返信・引用

  昨日は久しぶりにひまわりっ子の相談会。
 川辺の菊野病院の先生方がこちらまで、出向いて頂いて、相談をします。

 我が家はＳＴ、ＯＴ、ＰＴなどにこれまで通ったことがないので、
 こんなときぐらいしか、相談出来ません。

 久しぶりに聞くと、なるほどなーと思うこともある。
 アルファの体についても教えられ、

 今日は都城のイオンに行ってラージボールを買って来ようと思う。
 どうも安売りしているらしい。

  
昨日は国分の第一リハリビテーションの学生が１０人以上も保育に来てくれ
た。

 勉強も半分、実際に障害の子どもを観るのも勉強である。
 子どもの数が少なくて、もったいなかったです。

  
夏になると、サマプロが始まります。

 第一リハの学生には期待しております。
 参加して、子ども達と遊んでください。
 スケジュールは後日掲載します。

 

九州大会保育の報告  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 6月26日(火)21時07分29秒 返信・引用

https://6330.teacup.com/fujito/bbs/296
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/295
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/295/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/294
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/294/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/293
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/293/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/292
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/292/


  ＜１日目＞
今日の天気は雨が降ったり止んだりで蒸し暑かった。蒸し暑い初夏に大会T
シャツを着るとなんだか涼しくなった気分はした。今回の保育は自閉症につ
いての勉強会で教材は自閉症についての穴埋め問題でボランティアも苦戦し
たり余裕だったりした。私的にはこの教材は今後使えると思った。打ち合わ
せのクルージングやまほろばの里のプレゼンはボランティアを考えさせ，か
つ何が危険だとか，何に留意すべきとかが図解されていてとても工夫されて
いた。
　子どもの引継ぎとなると，サポーターさんは親の方と話しをしたり，ほと
んどが初心者なのでとまどいを見せたりすることもあった。そんな時にフリ
ースタッフと運営スタッフがサポートするのである。2大スタッフもつぼみ
学級の経験が豊富でないと就けないので，今回はつぼみ学級での経験を活か
してサポーターさんとうまく付き合って九州大会の保育を成功に導こうと考
えた。
　水族館にしても，クルージングにしてもサポーターさんに試練がやってく
ることもあった。それは，子どもが飛び出して怪我をしたり，子どもが施設
でパニックを起こしたりする時で，経験不足のサポーターさんはフリーの助
けを借りて接しようと試みる。そして，そこから経験を学び，今後の糧にし
ていくのである。私は，主に危険箇所に立ち，スタッフの指示通りに動き，
時にはサポーターと話し，時には子どもの目線に立ち，このようにかかわっ
た。フリーの支援によってサポーターさんは自立して子どもとかかわるよう
になった。
　今回は大好きなカメラを我慢した。つぼみ学級やわかばの会では好きなだ
け子ども・本人の写真を撮っていたが，今回は，県外の子どもが写真に抵抗
を感じたり，保育の妨げになると言うことであえて持ってこなかった。サポ
ーターさんも思い出作りとして子どもと写真を撮ろうとするが，私は「子ど
もにカメラを壊されたり，カメラを嫌がる子どもがいるから親の許可を取っ
てからにしてください」とサポーターさんに話すと真摯に受け止め，カメラ
撮影を控えた。
　県外の子ども・ボランティアにとって水族館とクルージングは良い経験だ
った。長崎や熊本の人たちは地元の水族館でイルカや大水槽を見たことがな
いので，感想も「ジンベイザメに感動した」とか「イルカを見ることができ
ていい思い出になった」と高評価だった。これも運営スタッフが県外の子ど
も・ボランティアに満足してもらいたいと日々日々プログラムの研究を行っ
てきたからであろう。
　引渡しのとき，ボランティアは楽しそうに親の方と話していた。サポータ
ーさんも終盤は驚きの変化を見せる人もいた。明日の保育も楽しみである。
＜２日目＞
　今年の夏はラニーニャ現象の影響で今日の朝も大雨が降ったり止んだりだ
った。２日目には鹿児島県の軽度自閉症児者の活動であるわかばの会のボラ
ンティアも参加する。彼女たちはこれまでにつぼみ学級や日曜学級などの大
規模なボランティア活動に参加したことがなく，事実上初の「公式戦」であ
る。サポーターにはならなかったが，フリーとして活動に参加し，そこから
学んでいくことも大切だと考えた。
　２日間の活動で私が気になったことは，ボランティアさんの服装のことで
ある。特に，女性の服装についてだが，一部の学生は子どもと接するサポー
ターであるにもかかわらず，学生気分でかなり短めのショートパンツをはい
たり，髪にサングラスをかけおしゃれをしたり，ピアスやアクセサリーをし
たり，髪の毛を束ねずパーマをかけたり，極端な色に髪を染めたりしていた
ボランティアも目立った。つぼみ学級ではこのように派手さを見せるのはご
法度である。自閉症の子どもは派手なファッションの女性に興味を引きやす
く，アクセサリーにしがみつくと言う話しを聞いたことがあり，子どもに活
動を妨げられることがしばしばあると言う。要するに，派手な格好で障害者
のボランティア活動を行うことはボランティア精神を欠き，何のメリットも
ないのである。ちなみに，ある大学の学生は全員NGスタイル（Ｔシャツ，ジ
ャージ）を着てしかも身なりをきちんとしていました。飾り気をなくすこと
が真のボランティアスタイルであるが，ほとんどのボランティアがボランテ
ィア活動を踏まえた服装でした。しかも，彼らは県の代表として参加してい
ることもあるので，県の事情もあるが，もう少しボランティアのあるべき姿
を考えたらどうでしょうか。
　２日目の活動についてだが，ボランティアさんにとっての誘惑もあった。
子どもがソフトクリームを買って食べるのを見てボランティアも「食べたい
な」と思うことがあるが，彼らは気持ちをセーブして自分の分のソフトクリ
ームを買わず子どものペースにあわせ会話のやりとりをしていた。前日と比
較して，ボランティアさんが子どものことを考えるようになり，自分はどん
なことに対しても子どもを優先に考えなければならないと感じただろう。途

 



中，当日のみのフリーが「まほろばの里のことを教えてください」とたずね
てきたので，昨日の打ち合わせで聞いたことを教えた。フリーは一人ではな
く仲間の連携も大切である。ボランティア全員がすばらしい仲間とともにこ
の２日間を過ごし，何かの糧をつかんだのだろう。
　今回の九州大会はかつてのつぼみ仲間との再会も多く，社会人ボランティ
アも仕事の時間を割いて駆けつけた。一人ひとりの努力が大会を成功させた
のである。また，県外のボランティアと話す機会もあり，県外の事情を知る
こともできた。ボランティアの視線でかつ批評的になったがこれで九州大会
の報告を終了します。

    (管理人 ひこーきパパ) ひろみっちさん
 詳しい報告ありがとう。

 ボランティアのご法度はおもしろかったです。
 ボランティアの案内にはおしゃれの事は書いてなかったなーー

 たしかに、きらきら、ひらひら系は子ども達には興味がある。
 ともかく、雨が降らなくて良かったです。

 みんなの思いが通じたと思います。
 バルンの作ったてるてる坊主も効いたかもしれない。

 

ありがとうございました。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月25日(月)11時02
分21秒

返信・引用

  九州大会ｉｎ鹿児島が終わりました。
 ２年以上の準備でやっと集大成が終わりました。

  
来て頂いた方には本当にありがとうございました。

 この場を借りて、お礼申しあげます。
  

しばらくはボーーーとしようかな。
 と言いながら、ビデオ編集をしています。

 

帰って来ました。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月25日(月)10時57分40秒 返信・引用

  バルンが帰ってきました。
 元気です。

 でも、どうだったか、聞いてみても、
 なかなか、答えてくれない。

 言葉で表現する事の難しさがある。
 喋る事と表現することは異なる。

 

帰ってきます  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月21日(木)05時41分16秒 返信・引用

  おはようございます。
 今朝は良い天気だ。

 バルンはテントに寝たらしい。
 宿泊学習の3日間は梅雨にしては良い天気であった。

 バルンと一緒に照る照る手坊主を作った甲斐があった。
 まだ、ぶら下がっています。

  
昨日、障担の先生が様子を観にいってくれた。

 「元気に走っていました」とのこと。
 まずは一安心かな。

  
彼もかなり頑張っているはずである。

 溜まって、帰ってから爆発しなければ良いが、
 ご褒美も用意してあり、これで鎮火してくれればいい。

 まずは褒めてあげることかな。
 褒めることで、次の時に「がんばってもいいかな」

 と思う気持ちにさせることができる。
 親は子供たちの気分を良い方向に仕向けるのが得策である。

 もちろん鞭も必要であるが、
 鞭も使い方を間違えると、墓穴を掘ることになる。
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今日帰ってきます。
お土産はもちろん、洗濯物です。

宿泊学習  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月20日(水)06時45分54秒 返信・引用

  いつの間にか３４５６７が過ぎてしまいましたね。
 今週末の九州大会ｉｎ鹿児島が終われば、少しは楽になるかな。

  
バルンが昨日から５年生の宿泊学習で霧島に行っています。

 宿泊するのは、夏キャンプと同じ場所なので、
 場所の心配はないのですが、

 ほとんど、自分一人でやらなくてはいけません。
 先生は全員を観ているので、バルンを特別扱いできないです。

 昨日はちゃんとお風呂に入れたか、心配です。
  

雨も降っているので、、、雷がバルンは大嫌いです。
 どうか、鳴らない様にです。

  
今日はカレー作り、夏キャンプと同じメニューです。

 食べ過ぎなければ良いが、
 毎年、食べ過ぎて、、、、、

 そして、夜はテントに寝ます。
 寝袋の練習も私の寝袋でしたのですが、はたして、

 雨も降っているので、体育館での宿泊の方が親としては安心です。
  

アルファはバルンがいなくても、そんなに変化なし。
 嬉しそうでもないし、寂しそうでもない。

 たんたんとしている。
 表出が難しいのかもしれない。

 でも、来年アルファかと思うと、、、、、

 

34567  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月12日(火)21時37分54秒 返信・引用

  こんばんは
 今日はアルファのパソコンで書き込みしています。

 今、お風呂に入っています。
 というより、一人で、遊んでいます。

 カウンターが３４５６７に近づきつつあります。
 今週末かな。

 これを過ぎると、当分ゲットはありません。
 一年ぐらい掛かるかな。

  
このパソコンはほとんど動いていますが、放置も多い。

 アルファも飽きているところがある。
 新しい、サイトを見つけないと。。。
 アンパンマン、サンリオ、等も限界かな。

  
セキュリティは一応万全を尽くしているが、、、

 フィルタリグで行けないサイトも多く、本人は、、、
 バルンはフィルタリングに不満である。

 時々、癇癪を起こしている。
  

私は今日は筋肉痛で体がだるい。
 夏ばてはウナギに限るが、

 ヨーロッパのウナギの稚魚の規制がはいり、
 来年は高値かも。

 今年のうちにウナギを食べておこう。

 

近況  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月12日(火)06時54分35秒 返信・引用

  梅雨に入っているのに良い天気が続きます。
 九州大会ｉｎ鹿児島も晴れると良いのだけど。
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最近、私もお疲れモードです。
実家の母が体調を崩し、私が農作業をしに、指宿に休みは帰っています。
毎週ではありませんが、九州大会ｉｎ鹿児島の準備と重なって、
子ども達のお相手もしなくてならないし、休む時間がありません。
 
先日の休みはアルファが久しぶりに電車に乗りたいと言いだし、
更に、交番、タクシー付きでした。
希望に添うため、国分から加治木まで電車に乗って、加治木でタイヨーまで
歩いて
お買い物をして、国分駅から、交番へ
交番のおまわりさんに「社会見学です」とでも言おうと思っていたら、
全員お出かけでした。
広い交番に誰もいなく、しーーんと静まりかえっていました。
交番に泥棒が入った話は聞いたことはありませんが、
可能です。
アルファにどうにか納得してもらって、タクシーで帰りました。
機嫌はまあまあかな。
 
バルンは最近、外に出たがりません。
家でゴロゴロしながら、インターネットをしています。
どうしたんだろうです。
インターネットも少し飽きた感じです。
クラシックを聴くサイトを見つけて、結構聞いています。
「リバルディの春は」と聞くと、口ずさんでくれます。

マイペースで。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 6月 2日(土)07時43分0秒 返信・引用

  鹿児島はついに梅雨入りしました。
 今日は養護学校の運動会なので、時間つぶしに

 おじゃましようと思っていたのですが、どうかな。
 子ども達もその気でいるし。

 アルファは去年の「かき氷」をしっかり覚えていると思います。
  

バルンは６月終わりの宿泊学習に向けて、
 お風呂に一人で入れるように練習中です。
 場所はつぼみ夏キャンプと同じ所なので、場所にたいして心配がいらないの

が良い点かな。
 本人も楽しみにしています。

  
一方、アルファはマイペースです。

 気ままとは言いませんが、マイペースです。
 新学期からまだ２ヶ月なので、様子見です。
 まだ、調子が良いとは言えないので、

 ゆっくりペースで行きたいです。

 

おひさしぶり  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 5月23日(水)22時25分45秒 返信・引用

  こんばんは
 この時間帯に書き込みするのは初めてかな。

 アルファのパソコンから書き込みしています。
 アルファが絵本を読んでいるので、その隙にです。

 なかなか、書き込みする時間が朝できないので、今頃です。
 九州大会までは、こんな状態かな。

 バルンはがんばっています。
 我慢しているかもしれません。

 できるだけ怒らないようにしたいです。
 アルファはいろいろとありますが、、、、

 先日も学校を逃亡しました。
 溜まっているかもしれません。

 アルファはなかなか良い環境を作ってあげられないのが現状です。
 ママもがんばっています。

 私も加勢したいのですが、なかなか余裕がないです。
 アルファごめんなさい。

 いつも我慢させている。
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第５の発達障害は我慢から発生するかもしれない。
第４の発達障害の良い本が出ています。
杉山先生の本です。
先生のセンスの良さが浮き彫りの本です。
余裕のある方は読んでみてください。
子供たちの保育の合間に少しづつ読んでいます。
でもなかなか進まない。
とりとめも鳴くすみません。

春キャンプ報告２日目  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 5月18日(金)22時01分42
秒

返信・引用

  2日目の朝は意外と目覚めがよく，６：１０に起きた。しかし，外は曇って
いて風がかなり吹いていたので少し寒く，厚着をして身支度を済ませた。朝
おきたときは必ずコーヒーを飲んで眠気を覚ますが，コーヒーがなくても何
とか眠気が取れたようだ。朝のつどいの前には今日の新聞（南日本新聞）を
読み，昨日の出来事をチェックした。南薩少年自然の家にはテレビがないの
で新聞が唯一の情報源といってもよいのである。朝のつどいの時はプログラ
ムに入らない子どものサポートをした。

 　朝の掃除の時間は昨日のキャンプファイヤーの後片付けを行った。自分と
うっこばさんが事前に医福・医技専の男性フリーに声をかけたのでほぼ全員
そろい，火の後始末や椅子運びを行った。力自慢の男性たちによって椅子運
びは１人1回で終わり，全員が力をそろえればどんなこともたやすく終わっ
てしまうのである。椅子運びが終わったら，火の後始末。火の上に鉄板を敷
いていたのでほぼ鎮火し，トングやスコップを使って一輪車にいれ，灰置き
場に燃えカスを入れてキャンプの後片付けは終了。

 　後片付けが終了したら朝食タイム。自然の家は朝食でも肉じゃがやフライ
ドポテトが登場し，夏キャンプとは大幅に違うのである。子どもたちも好き
嫌いをせずに自分の食べられる分だけとっていました。朝食後はじかんまで
きょうだい班の子どもと卓球やサッカーをして楽しんだ。時間になったとい
うことで自転車小屋へ行き，春キャンプ恒例となったサイクリングが始まっ
た。

 　そのまえに，荷台にキーパーなどを載せてうっこばさんの車に載せ，サイ
クリングで注意すべきことを確認した。サイクリングだが，今回は風がかな
り強かったのでいつもより注意すべきことが多かった。例えばサンセットブ
リッジの上では押して歩くとかブレーキを急にかけないなど危険を防止する
策などがあった。子どもたちもフライングして自分の好きな自転車などに乗
って遊んでいたが，子どもたちも早く自転車に乗りたいという気持ちでいっ
ぱいだった。自転車に乗って海浜公園に行くが，今回は危険がいっぱいなの
で，ＯＢ唯一の自転車ライダーとして子どもたちが安全運転できるようにつ
いていった。

 　今回乗ったＭＴＢはブリヂストン製のクロスファイヤーで学生さんはパナ
ソニックやクロスファイヤーなどのＭＴＢが大人気だった。公園へ向かう途
中はサポーターさんの注意を聞かずにスピードを上げる子どももいたりサン
セットブリッジの上を激走する子どももいた。なんとＭ．Ｅちゃんもサポー
ターさんと一緒に自転車に乗り，その姿を写真に撮った。私も子どもたちの
後について子どもたちが怪我をしないように見張った。１５分して海浜公園
に到着。海浜公園では子どもたちが遊んでいてとてもうきうきしてた。子ど
もの写真を撮っていると本部のタカオさんに「キーパーを砂浜公園に持って
いってください」と言われ，急遽予定を変更してフリーのＵ田さんともって
行くことになった。２人乗りに乗っても，普通の自転車に乗っても重くてな
かなか持てなかったが，結局２人で歩いて持っていくことになった。何と幸
運なことにとちゅうでフリーのはるかちゃんとさとみちゃんが持ってくれる
ということで途中で鉢合わせた。途中で水分補給をしたのでキーパーが若干
軽くなった。もちろんキーパーははるちゃんが自転車にかけて自転車に乗せ
てもって行きました。

 　海浜公園に戻ると，Ｈa．Ｓくんとサポーターさんがビール缶を持ってい
た（これは拾ったものです。）このエピソードは，Ｈa．Ｓくんがビールの
缶に興味をもって拾ったのである。公園に戻ると，Ｍ．Ｔくんに砂で「ドラ
えもん」やアルファ君に「アンパンマン」を描いてあげると喜んだ。また，
せっかくキャンプに来たのでバルンくんとそのサポーターさんと３人で写真
を撮りました。（もちろん許可を取りました）その後は子どもが遊んでいる
ところを写真にとりました。集合時間になるとキーパーや荷物をうっこばさ
んのところまでもって行きました。帰りも同じく一番最後に帰り，自分が行
き過ぎたときはサンセットブリッジまで戻って，子ども・きょうだいが帰り
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きるまでちゃんと待ちました。ちなみにＴ．Ｋくんは１人で２人乗りの自転
車に乗って帰りました。
　昼食時間までは子どもたちとつどいの広場で遊んだ。Ta.Kくんがサポータ
ーさんに支えられて一輪車に乗ったり，Hi.Sくんがリングで縄跳びをしたり
と子ども・きょうだいたちもそれぞれの特技を披露していた。なかでも，
Ｍ．Ｋくんはフラフープを１０本使って回すというすごい神業を披露し，つ
ぼみ人を驚かせた。12:00になったので昼食タイム。2007年春キャンプの最
後の食事は天ぷらうどん&そばでキャンプとしてはリッチだった。最後の食
事はＯBさんと一緒においしくいただきました。
　10ヶ月ぶりに参加したつぼみ学級もいよいよ終盤に差し掛かった。終わり
の会までは子どもたちの写真をたくさん撮り，小さい子どもにはアニメキャ
ラクターのシールをプレゼントした。Y.Uくんにはトーマス，Rちゃん，Hブ
ラザーズにはドラえもん，Ｔ．ＮとＲ．Ｎくんにはムシキングのシールをプ
レゼントした。13:50には子どもたちもほぼ帰り，反省会が始まった。反省
会には自分の反省を書いた。15:50に鹿大に到着すると，今日はＮＧの日だ
ったのでわかばの会でおなじみのＳ．Ｓさんが乱入してきた。自分が荷物を
カシツまで持っていこうとすると，Ｓ．Ｓさんに引っ張られていった。Ｓ．
Ｓさんに「自分は仕事しているから邪魔しないでください」と説得したが聞
く耳持たないで引っ張った。それでも私はちゃんと仕事をしました。新歓コ
ンパでは1年生の自己紹介や，医技専の学生さんによる理学療法士の勉強会
もあってかなり盛り上がった。
　今回は医福の学生さんが14人も参加し，県外の玉川大学の学生さんも参加
した。自分のつぼみ学級の春キャンプに大満足であった。今回は親の方と話
すことも多くなり，ほとんど注意されることが少なかったので社会人ＯＢと
してつぼみを楽しむことができた。７月から仕事が始まるのでつぼみ学級に
参加することがかなり難しくなるが，わかばの会と重ならない時に自分のや
れる範囲でつぼみ学級にかかわっていきたい。

http://day-across.hp.infoseek.co.jp

    (管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
 相変わらず、スゴイ記憶力ですね。

 映像が浮かんできそうです。
 報告ありがとうございます。

 最近、超時間がなくて、書き込みができません。
 九州大会ｉｎ鹿児島が終わるまでは無理かな。

 みなさんすみません。

 

教えてください  投稿者：たかのまま  投稿日：2007年 5月 9日(水)11時56分38秒 返信・引用

  こんにちは。２人の子供さんたちのパソコン入力方法は、ローマ字入力？一
人でパソコンが扱えるなんてすばらしい。入力方法をどうやって息子に教え
るかが今の悩みです。

 その前にパソコンの楽しみを見つけるほうが先かもしれないけど。
 よろしくお願いします。

 それから先日教えていただいた「どっち」は、やっと答えを言うようになり
ました。

 練習あるのみねと母は悦に入ってます。ありがとうございました。

 

    (管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
 子供達は学校で使い方を教わっています。

 ３年ぐらいからカナ入力が出来るようになりました。
 プレゼンソフトに学校用の「発表くん」というソフトがあります。

 このソフトにはまってから、文字入力を知り、
 実際に打ち込むのはインターネット関係からだと思います。

 操作は学校のパソコン教室で時間を取って先生と一緒にしていま
す。

 ローマ字よりキーボードで見えるので、カナ変換です。

 

インターネット  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 5月 7日(月)06時25分22秒 返信・引用

  雨のＧＷが終わりました。
 我が家は外でスポーツを楽しむ事はないので、雨が降っても良いのだが、

 時間つぶしのお出かけの場所がなくなるので、やっぱり雨はいりませんで
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す。
 
ＧＷは時間があったので、
アルファのパソコンをインターネットが出来るようにしました。
私の２階の部屋から電波で飛ばします。
パソコンのつながりが遅いとパニックになるので、
少し高いけど１１ａの規格にしました。
思った通り、子供達は画像関係を中心に遊んでいます。
大きな動画もスイスイ動くので一応、一安心です。
 
学校でインターネットはやっているので、
あまり教えることなく、遊んでいます。
検索が一番多用しています。
検索で一覧が出ると、１個づつクリックして、
ゲームや気に入ったものがあるとはまりこむ。
 
二人ともやりたいので、３０分づつ、タイムタイマーを使っています。
その３０分もバルンは待てないので、新しいパソコンを欲しがっています。
今のバルンのパソコンはＸＰだけど型が古いので遅いです。
パニックになるので、つなげませんでした。
 
これから、どんな生活へと変化していくであろうか。

春キャンプまであと１週間  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 5月 6日(日)23時28
分49秒

返信・引用

  最近のことといえば，知り合いの文字入力のバイトをしています。自分も社
会人になってようやく稼げるようになりました。自分の参加しているプロジ
ェクトはまだまだ話し合いの途中ですが，早いうちにスタートを切れるよう
にしたいと思っています。

 今週末は，つぼみ学級の春キャンプです。ここ最近はわかばの会に参加して
つぼみ学級はそっちのけの状態でした。正直，わかばの会の学生ボランティ
アさんは法文学部や工学部などの教育学部以外の学生さん（ボランティア経
験のない学生がほとんど）が多く，彼らだけでは切り盛りできないので，つ
ぼみ学級のＯＢがサポートするという形で自分は「派遣」され，サポートを
行ってきました。

 わかばの会で通常の活動は参加できなくなったが，ほぼ日程が重ならない２
大キャンプは仕事が入らない限り参加できるということで，今回は春キャン
プに参加したいと思います。いずれ仕事が進み，ほとんど参加できなくなる
かもしれないが，ＯＢさん同士で連結して活動を盛り上げて生きたいと思い
ます。

 では，子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

http://day-across.hp.infoseek.co.jp

 

    (管理人 ひこーきパパ) お疲れ様です。
 春キャンプまで１週間ですね。

 今年は晴れてくれよと言いたいですね。
 最近は晴天が続かないです。

 去年より参加家族が多いので、にぎやかになるでしょう。

 

屋久島へ帰省  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 4月25日(水)19時02分59秒 返信・引用

  こんばんは，土曜日に屋久島へ帰省します。
 仕事復帰してからの初めての帰省ですが，ようやく島に帰りゆとりが出来ま

す（たぶん）。
  

リンク集は，大ちゃんネットワークの中にございます。
 養護学校時代の同級生が，最近多種多様のジャンルの書籍などにこっており

 私も文字を読むのは正直苦手なところがあるので，週末　下井海岸まで歩き
スケッチを

 しようかと思いました。　島で生活を送っていたので　水平線と青空　そし
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て雲は
一番の癒しの舞台です。

http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

    (管理人 ひこーきパパ) 大自然　屋久島は良いですよね。
 ひまわりスマイル先生も居るし。

 近いうちに、行きたいところです。
 我が家の二人は大自然のすばらしさが解るのはいつのことやら。

 まだ、本屋やおもちゃ屋の方が大好きです。

 

別れと出会い  投稿者：ひこーきパパ   投稿日：2007年 4月24日(火)07時03分45秒 返信・引用

  日曜日は県支部の総会でした。
 学生に取っては、本当の別れの日である。

 １年間サポーターをして、我が子の様に慣れ親しんで来た頃に
 次ぎの一年生のサボーターさんへ引き継ぎます。

 一年生の学生はまだ、訳も分からない。
 でも一年後に同じ思いをする。

 毎年、側で見ていて、悲しくもあるが、しかたのない仕組みである。
 つぼみの仕組み上、うまくサイクルを回すためにも必要。

 また、新しいサポーターが育つ。
 我が家は毎年、二人のサボーターに記念に私が一年間デジカメに撮った写真

をＣＤ－Ｒに焼いてプレゼントしている。
 少ない枚数ではあるが、思い出は詰まっているであろう。

 本当に二人のサポーターさん、　一年間ありがとうございました。
 バルンのサポーターさんは次期本部の予定です。

 忙しくなるけど頑張ってね。
 アルファのサポターさんは班長でがんばってください。

  
子供達は二人のサポターさんに囲まれて、嬉しそうでした。

 毎年の事なので、だいぶ慣れてきたのか、
 サポーターが変わる事に抵抗はもうない。
 あっさりとしたものである。

 

わかばの会報告  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 4月23日(月)23時52分52秒 返信・引用

  2007年度最初のわかばの会は大雨の中スタートした。私も今回はバスでゆう
あい館に来て，本人さんが来るのを待った。12時ぐらいにボランティアさん
がゆうあい館に到着し，今回は調理をするということで器材の準備を行っ
た。今回はわかばの会で初めてパフェを作るのだが，パフェに使う皿はコッ
プと言うことでわかばの会は何でも利用するのであった。しばらくして，よ
うへいさんとひろなさんが買い出しから帰ってきて，アイスクリーム，フル
ーチェなどいくつか材料を買ってきた。ボランティアさんもいくつか持って
きたので少し本格的なパフェができそうであった。

  
　12時40分ごろになると，本人さんもぞくぞく入ってきてお菓子を持ち寄っ
てきた。Ｈ．Ｋくんは手作りのアイスクリーム，Siさんは健康に気遣ったお
菓子，M.Yくんは修学旅行のお土産などみんな個性的で種類も豊富だった。
今度はYくんとＨ．Ｋくん，そしてボランティアさんと修学旅行について話
をし，Ｈ．Ｋくんは台湾，Ｙくんは東京ディズニーランドへ行ったと言う。
話も弾み，またまたＹくんは携帯電話を見せて，「お笑いタレントのレギュ
ラーと桜坂やっくんの写真撮ったよ」と言い，全員にその画像を見せた。ほ
とんど分からなかったが，何となく雰囲気で分かった。

  
　最後にＳ．Ｓさんがやって来て，お馴染みのＮＧについて話をしたが，セ
イントセイヤ君は「知らない，知らない」と言って逃げ惑い，私は彼がNGの
話をすると心がつらくなるので本当に泣き出した。S．Sさんが謝ったので何
とか和解したが，彼がもっといろんな話をするように支援する必要がある。

  
　全員揃ったところで早速本題に入った。今回作るのは家庭でも作れる
（？）パフェである。全員で分担してトッピングを作り始めた。Ｔ．Ｋくん
がフルーツきり，SiさんとＳ．Ｓさんが白玉作り，YくんとＨ．Ｋくんが要

 

https://6330.teacup.com/fujito/bbs?M=JU&JUR=http%3A%2F%2Fwww.k5.dion.ne.jp%2F%7Ewing7-yk%2F
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/274
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/mailform/index/comm_id/274/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/274/
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/273
https://6330.teacup.com/fujito/bbs/post/index/comm_id/273/


である生クリームの泡立てを行った。全員が自分の仕事に責任を持って最後
までトッピング作りをし，いつもより早い時間帯で完成した。私はフルーチ
ェ作りをし，そのあとはＳ．Ｓさんの作業を手伝った。
 
　トッピングが揃ったところで全員で盛り付けタイム。トッピングはほとん
どチョコレート系でチョコチョコな風味に仕上がりそうだった。全員が小さ
なコップに好きなようにトッピングをしていって，見た目もパフェらしくオ
リジナリティーのあるパフェが出来上がった。私は仲間が作ったパフェの写
真を撮り，「スゴイの作ったね」と言いつつ，会話を楽しんだ。全員が揃っ
たところでパフェタイム。さすがにようへいさんの言うとおりフルーチェと
アイスクリームはあわないと思っていたが，組み合わせて食べると一層おい
しかった。全員が余ったお菓子で何度もパフェを作ったり，いろんなものを
組み合わせて食べたりといろいろ試したようだ。20分ぐらいでお菓子もほぼ
完食。もちろん全員で後片付けをしました。ちなみに余ってもう使わないお
菓子は全員の胃袋に納めました！
 
　全員がおなかいっぱいになったところで今回からリーダーになったサオリ
さんとひろなさんの初仕事である話し合いタイムがスタートした。今年度か
らわかばの会は本人さんの意見を取り入れるために話し合いを年５～６回取
り入れることになった。まずは本年度のキャンプ地を決めた。ボランティア
の話し合いで鹿児島市の宮川野外活動センター，八重山公園，そして南さつ
ま市の吹上浜海浜公園の３つに絞りその中から全員で１ヶ所決める方式にな
った。その前に私がそれぞれの候補地についてどんな場所か，どんな施設が
あるかについてプレゼンを行った。１回目の多数決の結果，野外活動センタ
ーと海浜公園が圧倒的に多かったので最終決戦に持ち込んだ。私は施設の豊
富さと絶景で海浜公園を薦め，ようへいさんとセイントセイヤ君が小学校で
飲もうと言うことで野外活動センターを薦めた。ようやく考えが落ち着いた
ところで最終決定戦。多数決の結果野外活動センター６票，海浜公園８票と
接戦の結果，今年度のキャンプ地は吹上浜海浜公園に決定した。
 
　キャンプ地も決まったところで，今度は５月の活動についての話し合いを
行った。本人・ボランティアの意見は映画，カラオケ，動物園，水族館，
Ｓ．Ｓさんオススメのバラ園，高千穂牧場など１０個ぐらい候補地が上が
り，Ｓ．Ｓさんは前に立ってかのやバラ園についてのプレゼンを行った。こ
こでも多数決で候補地を決め，多数決の結果，バラ園，水族館，カラオケの
うちのいずれかに決定した。全員が話し合いでつかれきった後はＳさんの
「ダー」を持って今月のわかばの会は終了！
 
　今回は久しぶりに話し合いを撮りりれ，年間計画に話し合いを取り入れた
という説明もあった。つぼみ学級では子ども・きょうだいによる話し合いは
なかなか行えず，わかばの会だからできるのである。実際にやってみて，意
見を言う人といわない人と別れたが，中にはＳ．Ｓさんのように自分の考え
を発表する本人さんもいた。Ｔ．Ｋ君ママからも「わかばの会が正式な活動
に認められ，しかも予算が出るようになった」と言っており，しかも全国版
の冊子に会の名前が載るなど，世間から認められるようになってきた。つぼ
み学級も恋しくなるが，つぼみ学級はキャンプの時だけ参加し，後はわかば
の会にすべてを捧げたい。

http://day-across.hp.infoseek.co.jp

    (管理人 ひこーきパパ) おいしそうなパフェが出来ましたね。
 雰囲気が伝わってきます。

 本年度も楽しい活動が出来ると良いですね。
 つぼみ学級も頑張ります。

 

金魚  投稿者：ひこーきパパ   投稿日：2007年 4月21日(土)07時39分48秒 返信・引用
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  暖かくなってきました。
 思ったら、寒の戻りみたいになったり。

 天気がめまぐるしいです。これも地球温暖化のせいかな。
  

新学期から３週間。
 二人とも、頑張っているようで、こらえているみたいです。

 このストレスが爆発しないように、家では、願いをできるだけ叶えてあげて
います。

 そんな中、アルファの願いで金魚を飼うことになりました。
 生き物を飼うのは初めてで、なにか怖いです。

 どうにか、今も生きています。
 始めは少ない方が良いので２匹買いました。

 水槽に元気に泳いでいたのですが、
 水草もあった方が良いと思い、入れてあげたら、

 急に端っこでじっーとしている事が多くなりました。
 原因不明です。

 病気なのか、水質が悪くなったのか、水草ストレスなのか・・・・
 経験のある方は育て方を教えてください。

 

    (管理人 ひこーきパパ) その後
 海草を１に減らしたら、動きが少し良くなりました。

 病気ではなさそうなので、しばらくは観察です。

 

新学期  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 4月11日(水)06時30分29秒 返信・引用

  毎朝、やることが多くて、書き込みの時間がありません。
 今日は少し。

 新学期となりました。
 二人とも、先生が全員変わりました。

 バルンは新しい先生でも、あまり変わることなく学校へ行っています。
 先生の引き継ぎが良かったのか、本人の順応性が良かったのか分かりませ

ん。
 学校では大きなトラブルもなく、家でパニックを起こしています。

 アルファはまた、男の先生でした。
 彼は女の先生の方が良いような気がするのですが、

 これまで、仲良しのクラスで、男の先生が３人目です。
 あまり、調子が順調ではない。重い空気が漂っています。

 つぼみの学生のようなチャキチャキの女性の先生だったら、
 にっこりだったかもしれません。

 そこは、彼がどう生きていくか、本人が築いて行くでしょう。
  

しかし、もう、４年生と５年生です。
 早い感じです。

 思春期も控えています。
 これから、どう成長していくかな。
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進級おめでとうございます！  投稿者：ひまわりスマイル  投稿日：2007年 4月 8日
(日)23時24分10秒

返信・引用

  先日は，朝早くからの見送りありがとうございました。屋久島に来て１週間
が過ぎました。天気のいい日に写真を撮ってメールしようと思っていました
が・・・，「ひと月に３５日雨が降る」というのは，やはり本当のようで始
業式の日に晴れた以外は雨ばっかりで，ちょっと残念です。

 バルン君とアルファ君の進級おめでとうございます！新しい学年，新しい教
室，新しい先生・・・と，初めはなかなか落ち着かない部分もあると思いま
すが，きっと，すぐになれて元気いっぱいで頑張ってくれることと思いま
す。応援しています！

 私は，バルン君と同じ５年生の担任になりました。久しぶりの（１０年ぶ
り）の高学年担任，初めての５年生とういうことで・・・少々ドキドキで
す。２４名の子どもたちのパワーに負けないように頑張りたいと思います。

 まずは，近況報告・・・，また時間を作って書き込みしますね！

 

    (管理人 ひこーきパパ) こちらもくずついた天気が続きます。
 先生もたくさんの子供たちを観るのは久しぶりですね。

 名前を覚えるのからして大変そう。
 まだ、24人だからいいですね。

 ちょうど教えるには良い数字ですね。
 大自然に囲まれて、気持ちもゆったりしそうです。

 頑張ってください。

 

ひこーきパパさん☆  投稿者：大ちゃん   投稿日：2007年 4月 6日(金)22時02分58秒 返信・引用

  お久しぶりでした
 先日，ＨＰを作り直しました。

 不安性障害と診断され療養をしてましたが１月に復職でき
 隼人の心療内科（松下病院）へ今も通院し続けています。
  

社会福祉と話を行いボランティア登録し，鹿児島養護の同級生にも声をかけ
 虹の翼（屋久島－霧島）始動です！！

  
これから，出会いの機会や場を作って交流が出来ることを楽しみにしており
ます。

  
ＲＡＩＮＢＯＷ＿Ｓｍｉｌｅ　ｉｓ　Ｅｎｊｏｙ　Ｓｕｐｐｏｒｔ．　ｂｙ　
てらだ
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http://www.k5.dion.ne.jp/~wing7-yk/

    (管理人 ひこーきパパ) お久しぶりです。
 でかい写真だなー。

 梅酒がおいしそうですね。
 復活良かったです。

 ゆっくり、気長に活動しましょう。

 

お別れ  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 4月 5日(木)07時03分2秒 返信・引用

  今日はもう木曜日、早い。
 バタバタと忙しく、書き込みも出来ないです。

  
先週の日曜日に「ひまわりスマイル」先生のお見送りに早朝鹿児島の南埠頭
まで行きました。

 ６時に起きて半には出発でした。
 フェリー乗り場には７時半に着きました。

 どうも、一番だったようで、周りには誰もいない。
 先生は屋久島へフェリーで行きました。

 子供達もフェリーを岸壁で見たことはないので、海の近くまで行って、浮い
ている事を説明するが、全く理解していない。当然か・・。

 しばらくするとひまわりの親御さんが集まり、教職員の方々もグッズを持っ
てきました。

 フェリーは出発プロセスがながいので、壮行会ぽく輪になってお見送りしま
した。

 テープも用意して、３０本ぐらいが先生とみんなを繋ぎました。
 本当にお別れなんだとバルンも納得が行く様子でした。

 さらっとしていますが、内心はどうなのか想像が付きません。
 アルファは理解していない様子です。
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屋久島へ遊びに行くとでも思っているかもしれません。
ＮＨＫの取材もあったのですが、放映されたのかも分かりません。
 
子供達も屋久島へ遊びに行きたいと言っています。
私も十数年前に屋久島に登ったきりです。
先生が落ち着いたら、遊びに行こうかな。
 
ともかく、去年ディズーニーランドに行ってから、
やたら、遠い所へ行きたいと言っています。
今年の夏はどこか行かないといけないかもしれない。
 
ともかく、先生、
屋久島で頑張ってください。
時々はこの掲示板に書き込みしてください。

わかばの会報告＆サイト更新しました  投稿者：ひろみっち  投稿日：2007年 3
月28日(水)23時47分56秒

返信・引用

  ３月ということもあって桜の季節だが，まだ開花宣言も出ておらず，桜も寝
坊状態だった。今回のわかばの会は，昨日の大雨とうって変わって，見渡す
限りの快晴だった。私は10：25ごろに母親が作った弁当と遊び道具を持って
中央駅のバス停に向かい，ボランティア数名と一緒にバスに乗って吉野公園
に向かった。吉野公園に到着するとまだ桜並木があり，桜の開花宣言が出て
いないのに何本か満開＋葉っぱの状態だった。しばらくすると，本人さんと
ボランティアがやってきた。今回はつぼみ学級に対抗して本人さんの親の方
も全員参加し，親の方も手作り弁当を持ってきた。私もボランティアさんも
満足で，私は，チキンバー，ミニかつ，ウィンナー，卵焼きを用意した，し
かし，残念なことに今回を持ってＨ．Ｔくんがわかばの会を引退するので本
当にさびしくなった。今回はＴくんのきょうだいのＭちゃんも参加し，久し
ぶりの再会だったが，Ｔくんは少し機嫌が悪かったようだ。

 　昼食タイムはピンク色の桜の木（通称：陽光）のもとで取ったＳ家は海苔
巻き，Ｈ家は唐揚げ，Ｔ家はいなりずしといったつぼみ学級の親の方にも劣
らない豪華さだった。ボランティアのゆうこりんも大学芋を持参し，絶賛的
な味わいだったという。私の弁当も全員絶賛し，ボランティアさんも本人さ
んも食べきれないほど食べたという。全員昼食に満足したところで吉野公園
の児童広場へと移動。

 　吉野公園には３年ぶりに来たが，遊具の取り壊しが多く，新しい遊具がた
れられていた。わかばの会の本人さんは年齢的にも大人なので遊具で遊ばな
いのでグラウンドで何かできないかということでいろいろ話し合った結果，
けいどろをすることになった。私は野球がしたかったが，かなり風が吹いて
いたのでできなかったのである。けいどろをするのだが，体力的にも早く走
ることができなかったのですぐにばててしまい，泥棒の番になったときは体
力的に追い詰められすぐにつかまってしまった。

 　けいどろをやってみて全員ばてたので，もうしないということになり，今
度は野球ではなく，中当て式のドッジボールをすることになった。このとき
もＨ．Ｔ君は機嫌が悪くなかなか参加しなかった。今回は２チームに分かれ
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て対抗戦をし，チーム内でリーダーを決めてそのリーダーにボールを当てた
時点で終了ということになった。本人さんもしっかり話し合いに加わり，自
分の意見を言うようになったので話し合いスキルも高まってきた。中でも一
番目だった活躍をしたのはＴ．Ｋくんで，ボールの投げあいの中スウェイや
回転よけを駆使して５分間逃げ切った。私の場合はうまくボールをよけるこ
とができたが，盲点をつかれてすぐに当ってしまったのである。私のチーム
のサオリさんも「一勝しましょう」と檄を飛ばし，チームのメンバーも果敢
に攻めたが，ボールが風の抵抗によって曲がりやすく，相手チームもうまく
よけたのでなかなか当たりづらかった。しかし，Ｍ．Ｙくんの活躍で見事リ
ーダーにボールを当てて一勝したが，その後はなかなか勝てず，もう１５：
００になったので遊びを引き上げてもとの場所に戻った。
　十分に遊びきった後は，桜の木の前で全員で写真撮影。まだ開花宣言は出
ていないが，一足早い花見だった。その後は今回をもって自閉症協会を卒業
するＨ．Ｔくん一家と写真を撮った。本当に天気もよく，久しぶりに体を動
かすことができ全員満足だった。今回で2006年度のわかばの会は終了。4月
以降は仕事の兼ね合いもあって参加できるかできないかの瀬戸際に立たされ
るが，本人さんのわかばの会でのお友達として，本人さんが学校でも友達を
作れるように支援していきたい。

http://day-across.hp.infoseek.co.jp

    (管理人 ひこーきパパ) 桜があちこちで咲き始めています。
 ソメイヨシノは人為的に作られた桜です。

 だから、一斉に咲き始じめます。
 昔、吉野公園で遠足があったとき、早咲きで満開の時がありました。

 あの頃を思い出します。

 

カウンター  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 3月28日(水)06時29分30秒 返信・引用

  カウンターが３３３３４でした。
 危うく、自分で踏むところでした。

 幸運な方は誰だったのでしょう。

 

ありがとうございました。  投稿者：ひこーきパパ  投稿日：2007年 3月27日(火)07時01
分29秒

返信・引用

  ひまわりスマイル先生
 　長きにわたり、バルンをご指導頂きありがとうございました。

 　たしかにママがダウンしたおかげで、先生達ともあいさつが出来ました。
 　これからも屋久島から来て下さいね。

 　今度は気楽に書き込みできると思います。
 　これからも子供達の成長を少しつづ書いて行きます。

 　新天地で頑張ってください。
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さて、カウンターが３３３３３になろうとしています。
明後日ぐらいになりそうです。
幸運の数字に誰が輝くのでしょうか。

以上は、新着順551番目から600番目までの記事です。
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